

さくらんぼ通信

2022年度 幼保連携型認定こども園 桜谷保育園 発刊第50号（2月）

思い出がいっぱいできたよ！
もうすぐピカピカの1年生！



暦の上では、立春を迎えました。保育現場では、今もなお新型コロナウイルスの影響が大きい中、様々な感染症に留意しながらの日々が続いております。そのような状況の中でも日々、成長を見せてくれる200名の子ども達。とても頼もしく感じられます。

令和4年度卒園児42名は、4月からは8校の小学校に入学します。今年は卯年。大きく飛躍してほしいと願っております。

又、各報道等でご周知のことと思いますが、この度の「不適切な保育事案」については、職員一同心を痛めております。認定こども園の社会的責任として「子どもの人権に十分に配慮するとともに、子ども一人一人の人格を尊重して保育を行わなければならない」と謳われています。子どもの権利を守り、子ども達の健やかな育ちを保証するとともに、安心・安全、そして信頼される保育施設として、これからも努めてまいります。今後とも地域の皆様方のご理解・ご協力のほどよろしくお願ひします。

園長 内山 宇田子



寒なんてへっちゃら！ 楽しいことがたくさんありました！



発表会 ～3歳以上児～



～年少組劇遊び～
「ねこのおいしゃさん」



～年中組合奏～
「トトロの森の音楽会」



～年長組運動遊び～
「最高のショットを！桜谷
スポーツフェスティバル」



感染対策を取りながら
様々な行事や活動を、
楽しみました！
園児の笑顔いっぱいの
様子をご紹介します！



もちつき体験 ～ぺったん！ぺったん！～



クリスマス会 ～サンタさん！ プレゼントありがとう！～



かるた会

～「ハイ！」と、元気な声が
響いていました～

